



Upaya Tingkatkan Literasi Masyarakat Jogja

Perpustakaan Kota Jogja Genjot Layanan Pandora

JOGJA - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja menggalakkan kembali inovasi Pendaftaran Anggota Online Perpustakaan Kota Jogjakarta (Pandora). Selain memudahkan pemustaka, inovasi tersebut juga untuk meningkatkan budaya literasi masyarakat di Kota Jogja.

"Pandora diharapkan dapat meningkatkan budaya gemar membaca, dan pada muaranya akan meningkatkan tingkat literasi masyarakat," ujar Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja Afia Rosdiana kemarin (24/1).

Inovasi adanya Layanan Pandora diharapkan semakin memudahkan masyarakat untuk menjadi anggota perpustakaan Kota Jogja. Karena dengan menja-

daftar pun juga dilakukan secara *online*, makanya tercetus layanan ini," ungkapnya.

Sebelum ada Pandora, pemustaka yang ingin mendaftarkan sebagai anggota di perpustakaan harus datang ke perpustakaan Kota Jogja. Mereka mengisi berbagai macam formulir dan melakukan foto juga di perpustakaan.

"Sekarang lebih mudah, jadi semuanya bisa dilakukan secara *online* di rumah atau di manapun. Semua pengisian form dilakukan *online*. Fotonya pun bisa foto selfie asal terlihat jelas mulanya," sebutnya.

Setelah calon anggota berhasil mendaftar lewat Pandora, maka pihak perpustakaan akan memberikan informasi terkait pengambilan kartu fisik anggota perpustakaan. Setelah jadi, mereka bisa mengambilnya langsung di perpustakaan Kota Jogja. Selain Pandora, banyak



DIPERMUDAH: Layanan Pendaftaran Anggota Online Perpustakaan Kota Jogjakarta (Pandora) yang diinisiasi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja untuk memudahkan masyarakat mendaftar sebagai anggota baru kemarin (24/1). Sampai saat ini sudah tercatat lebih dari 100 anggota baru yang mendaftar lewat Pandora.

layanan yang diberikan oleh Perpustakaan Kota Jogja kepada anggota di antaranya layanan

Saparatu dan Pinjam antar.

Jika belum bisa hadir di Perpustakaan, anggota yang akan meminjam buku bisa memanfaatkan layanan pinjam antar. "Kami akan mengantarkan buku yang akan dipinjam dengan sistem seperti COD secara gratis, asalkan masih di area Kota Jogja," ucapnya.

Pemustaka yang mendaftar dari layanan Pandora sudah mulai banyak. Dari data 2023, rata-rata yang mendaftar melalui layanan Pandora sekitar 100 orang lebih. "Kalau Januari tahun ini mungkin sekitar 50 orang," ujarnya. (cr5/eno/zl)

"Jadi pada saat itu semua pelayanan dialihkan secara *online* maupun *drive thru*. Maka pen-



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005